



# うさぎのジャンプ

少しずつ暑さも落ち着いて、過ごしやすい気候の中たくさん外遊びを楽しんでいます。ただ、一日の中で気温差が激しいので、体調管理には十分気を付け、過ごしていきたいと思います。



## ★9月の様子★

9月の初めはまだまだ残暑が厳しく、外遊びがなかなか出来ませんでした。そんな中、部屋で楽しめることを模索していて、新聞遊びをした時に思いのほか盛り上がり、遊びが広がりました。自分で作って遊ぶ、とまではいかないものの、保育教諭に作ってもらったものを自分なりにアレンジしたり、友達と同じものを作ってもらって一緒に遊んだり、友達と関わるきっかけになったりもしました。祖父母参観では、そんな子ども達の遊びを見て頂けたらと思い、新聞遊びをしました。いつも作ってもらっている物をリクエストしたり、今まで作ってもらったことの無かったものを作ってもらい、新しい遊びが生まれたりして、こちらも楽しかったです。ありがとうございました。また子ども達と繰り返し遊んでいきたいと思っています。



## エピソード記録

部屋でお絵描き遊びをしていた時の一コマです。  
丸をクレヨンで紙いっぱい描くAちゃんをBちゃんは隣でじっと見えています。

Bちゃん 『BちゃんもAちゃんみたいに丸いっぱい描きたい!』

そう言って、BちゃんはAちゃんと同じ色のクレヨンを持って、同じように丸をいっぱい描き始めました。  
それに気付いたAちゃんと二人笑い合っ一緒に丸を描いていました。

うさぎ組さんの年齢らしいやりとりです。少しずつお友達のしていることに興味がわき、同じようにして遊ぶ楽しさが分かってきます。こうした経験を重ねる中で、周りのお友達への興味や関心が高まり、自分から働きかけて関わろうとするようになっていきます。成長を感じる一コマでした。



## ★おしらせ★

10月から衣替えです。冬スモック、黄帽子の着用をお願いします。  
1日の中でも温度差がありますので、半袖・長袖共に準備して頂けるとありがたいです。  
よろしくお願い致します。



- 20日(金) 身体測定
- 31日(火) お誕生会

